

# COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

# COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

18 octobre 2021

---

## Chers parents,

L'équipe de l'école de Montée est fière de vous présenter la levée de fonds 2021-2022.

Afin de développer et de promouvoir le sentiment d'appartenance chez nos élèves et d'avoir une visibilité dans notre communauté, l'équipe est heureuse de proposer, à vous nos partenaires, une ligne de vêtements personnalisée aux couleurs de notre école.

Cette levée de fond débutera par la vente d'un chandail de type «Kangourou» arborant le tout nouveau logo de l'école, et ce, dans un éventail de couleurs représentant l'école, rouge, noir et gris.

De plus, nos élèves impliqués dans les différents comités (Acti-leader, Para-sécouriste, Brigadier) auront la chance d'ajouter le nom de leur groupe d'appartenance sur une manche.

Tous les profits amassés seront destinés à organiser des activités dans le cadre de la vie étudiante.

La compagnie choisie **Shalouka** offre un service en ligne, clef en main. Il sera possible pour vous d'effectuer une commande en utilisant le lien suivant : <https://shalouka-distribution.com/lamontee/>. La campagne de financement se déroulera du **18 au 29 octobre 2021**.

Pour les parents qui le désirent, il y aura une séance d'essayage au service de garde. Un petit coupon sera alors remis indiquant la bonne grandeur à commander.

L'équipe est vraiment enchantée de cette première expérience et remercie spécialement Madame Chantale Savard pour avoir orchestré le tout.

En espérant vous voir y participer en grand nombre !

Les membres de l'équipe-école

La direction